



新陽通信

2025
07

FESTIVAL

第65回新陽祭 「冒険～伝説の一昧になろう」閉幕

7月18日(金)、19日(土)に第65回新陽祭が開催されました。「冒険～伝説の一昧になろう」をテーマに、ワクワクの世界への大冒険の2日間でした！学年関係なく新陽生全員が一丸となり、準備期間中の様々なハプニングを乗り越えながら、思い出に残る学校祭となりました。

1日目はステージ発表。懐かしのアイドルソングから流行りの音楽に乗せてダンスを披露し、多彩なステージ発表となりました。2日目の一般公開は雨が心配されましたが何とか空も持ちこたえ、外の模擬店も大繁盛！たくさんの来場者が次々と商品を購入し、焼きそばやかき氷などを美味しそうに食べていました。



EVENT

ボランティア演舞も盛ん

真駒内花火大会で新陽ソーラン披露

7月12日(土)に真駒内セキスイハイムスタジアムで開催された真駒内花火大会で、昨年度に引き続きYOSAKOIソーラン演舞を披露しました。

本祭デビューを果たした1年生から、ベテランの3年生まで、全校生徒から選りすぐりの35名が全力演舞をしました。当日は晴天に恵まれまさに花火大会日和。夕日に照らされながら、打ち上げを待ちわびる会場のお客さんとともに会場を盛り上げました。この後は、地元澄川町内会の夏祭りでも踊りますのでぜひ見に来てください！



【今後の演舞予定】
 7/26(土): 7町内会
 7/26(土): 朝日台
 8/ 2(土): 2町内会
 8/ 3(日): 4町内会
 8/ 9(土): 5町内会



ENTRY

第1回OPEN SCHOOL

参加申し込み受付中

8月30日(土)に、新陽高校 第1回OPEN SCHOOLを開催いたします！今年受験生の中学生3年生はもちろんのこと、まずは新陽のことをいろいろ知りたい、あるいは体感したいという中学1、2年生もご参加いただけます。

当日は、学校説明だけでなく、特色ある授業や野外教育（アウトドア）のほか、新陽アンバサダーによる「おいでよ新陽

の森」など、体験型ブースを多数用意しています。

参加ご希望の方は、本校ホームページ内の『NEWS』>『受験生の方へ』からお申し込みください。

皆さまのお越しを生徒・教職員一同お待ちしております！

REPORT

旅-1グランプリ2025 3年次チームが最優秀賞獲得！

札幌国際大学観光学部主催（後援・コープトラベル）の「旅-1グランプリ2025」にて、新陽高校3年次チームが最優秀賞を獲得しました！

「旅-1グランプリ2025」は、学生が企画する札幌発・日帰りのバス旅コンテストで、今年が記念すべき第1回目の開催。新陽高校では、学校設定科目「観光学」の授業で1ヶ月半かけバス旅プランを企画し、校内の予選会で優勝したチームが企画した「かぼちゃとにこにこ秋のバスツアーin富良野」が6月28日(日)の本戦に出場しました。

親子でかぼちゃを収穫し、かぼちゃをくり抜くジャックオーランタンを制作したり、かぼちゃ料理と一緒に作る体験型旅行企画で、審査員から企画の斬新性や行ってみたいと思わせる内容、熱意のあるプレゼンが評価され、大学生チームを抑えて見事に最優秀賞をいただきました！

このプランは実際にコープトラベルのツアーとして販売され、今後は販売に向けて、プランの見直しや詳細の検討に入っていきます。



- ・新陽パスポートⅠ期 セミナー
- ・在校生との交流
- ・体験授業
- ・制服紹介
- ・学生寮について
- ・個別相談
- ・保護者説明会

2泊3日のキャンププログラム in 東川町

新陽高校のオリジナル科目「アウトドア探究」のキャンププログラムを7月8日(水)～10日(金)の3日間、東川町で実施しました。

参加した3年次31名は、東川町にあるキトウシの森でキャンプをしながら、さまざまな野外教育のプログラムを体験しました。生徒が使うテント、マット等は本校の備品を貸与しているので、道具がなくても安心して参加できます。

本校と東川町は包括連携協定を結んでおり、このキャンププログラムでは、「写真の町ひがしかわ」ならではのワークショップも実施しています。

その名も『"東川町の魅力を発信"フォトワークショップ』で、東川町内を練り歩きながら、テーマをもとに一眼レフカメラで写真を撮影し、チームごとに6枚の組写真を考えます。最後は、各チームでプレゼンを行い、プロのカメラマンに講評していただくという写真甲子園さながらのワークショップとなりました。

レンズを通して見る、普段とは違った世界。どのチームも、それぞれが発見した東川の魅力をプレゼンしてくれました。

最終日。帰路に着く直前、近くで宿泊していたご夫婦から「キャンプ場で、こんなに自主的に動けている高校生を見たことがない。みんなとっても可愛いし！」と、生徒たちの様子を大変褒めていただきました。貴重な体験をすることができた3日間となりました。



CLUB ACTIVITIES 遊びなんかじゃない！

e-sports研究部が全国大会出場

7月13日(日)、高校生eスポーツの甲子園として知られる『STAGE:0 ステージゼロ(文部科学省後援)』の「ストリートファイター6 部門」北海道ブロック代表決定戦に、本校から二人一組で計4チームが出場しました。

大会当日は、部室に集まり試合に臨む選手を部員たちが見守っていました。選手の表情から、大会の高揚感と緊張感が伝わります。

結果は、3年次と1年次を交えたチーム「クロクマ」が見事北海道ブロックで優勝し、北海道代表として全国大会への出場が決定しました。全国大会は7月27日(日)に試合映像をはじめ、オンラインで配信が行われます。



部活動体験会のご案内

8月18日(月)

【午前】

ハンドボール部
卓球部
剣道部
陸上部
吹奏楽部

【午後】

男子野球部
バドミントン部
漫画アニメ研究部

8月19日(火)

【午前】

バスケットボール部
卓球部
剣道部
柔道部
サッカー部
吹奏楽部

【午後】

男子野球部
ハンドボール部
バドミントン部
e-sports研究部
漫画アニメ研究部

現在、部活動体験会の参加を受付中です。
詳しくは、右のQRコードから本校ホームページをご覧ください。



～皆さまに支えられて70年～

学校法人 札幌慈恵学園



認定こども園

札幌だいいち幼稚園

(豊平区旭町7丁目3-7)

sapporoshinyo
high school since 1958

全日制・単位制・普通科

札幌新陽高等学校

(南区澄川5条7丁目1-1)

めぐみ
ナーサリースクール

企業主導型保育園

めぐみナーサリースクール

(中央区大通西18丁目1-1)